

BROADCAST

Suardi Saleh Bahagia Masyarakat Pujananting Gelar Pesta Panen

Ahkam - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Aug 1, 2023 - 14:10



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., menghadiri Festival dan Pesta Panen ke 3 di desa Pujananting, Kecamatan Pujananting, pada Senin malam (31/7/2023). Kegiatan tersebut yang digelar Karang Taruna desa Pujananting dan disponsori Pemdes Pujananting.

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh mengucapkan rasa syukur karena

masyarakat desa Pujananting bisa mengadakan Pesta Panen.

"Alhamdulillah saya merasa bahagia dan bersyukur kepada Allah SWT karena setiap tahun masyarakat di desa Pujananting adakan pesta panen. Hal ini sebagai wujud syukur atas anugrah dan reski mendapat hasil panen yang meningkat," ucap Suardi Saleh.

Suardi Saleh menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan upaya menjaga tradisi budaya yang harus dipertahankan. Juga mewujudkan bentuk kesyukuran kepada Allah SWT.

"Bagaimana supaya kegiatan yang dipertahankan untuk memberi semangat kepada masyarakat atau petani Di Desa Pujananting dalam meningkatkan produksi pertanian," ujar Bupati.

Sementara itu, Kades Pujananting Rahman mengucapkan terima kasih kepada Bupati, Ketua DPRD dan Sekda Barru. Juga hampir dihadiri seluruh pejabat menghadirk pesta panen malam ini. Hal ini menandakan bahwa mereka cinta dengan masyarakat khususnya di Desa Pujananting.

Kades menjelaskan tempat pesta panen ini dulunya dipersiapkan menjadi Rujab Camat Pujananting. Setelah itu terbengkalai hingga dipriode kami berupaya mengaangarkan melalui ADD sehingga sudah nampak seperti ini. tempat ini namanya Taman Sorga atau Sarana Berolahraga.

Dirinya berharap bahwa nanti tahun-tahun berikutnya kegiatan Pesta panen tidak lagi dibawa tenda tapi sudah menjadi gedung resprentatif.

"Pada Pesta Panen ini, Karang Taruna menyiapkan stand dari hasil produksi masyarakat seperti madu trigona dan gula aren. Kemudian mapadendang, sereapi, genrang riwakkang serta tarian empat etnis", ungkapnya.

(Ahkam/Humas IKP)